

COMMUNIQUE N° 013/BD/SG/PADEM-BENIN/2023

APRES L'ATELIER D'ABOMEY RELATIF AUX REFORMES DANS LES MEDIAS, LA PADEM-BÉNIN SOUHAITE DE LA HAAC UNE DEMARCHE INCLUSIVE DU DOCUMENT FINAL

Suite aux vœux ardents et légitimes du Chef de l'Etat de redonner à la presse béninoise ses lettres de noblesse et de voir dans notre pays de véritables entreprises de presse plus dynamiques et plus économiquement fiables et les professionnels des médias plus épanouis et fiers de leur métier, la Haute Autorité de l'Audiovisuel et de la Communication a engagé une concertation à l'endroit des acteurs des médias pour la confection d'un document que nous osons croire, ambitieux. Lequel document prendra certainement en compte les propositions des instances faïtières, celles de certains groupes organisés du secteur de même que celles de certaines personnes ressources identifiées à cet effet.

C'est donc à juste titre que les conseillers de la HAAC accompagnés des cadres de l'organe de régulation, des représentants des instances faïtières, des directions et institutions de l'Etat et de certaines personnes ressources, se sont retrouvés les mardi 03, mercredi 04 et jeudi 05 octobre 2023 à Abomey à travers un séminaire de validation du projet de rapport des travaux en commission technique.

La PADeM-Bénin qui a déjà formulé ses doléances courant février 2023, et reversé aux faïtières félicite l'organe de régulation pour avoir engagé le processus de la réforme depuis la mise en place de la commission temporaire en charge de la confection du document stratégique prenant en compte les problèmes du secteur, en passant par les travaux en commission technique jusqu'à la tenue de l'Atelier d'Abomey.

La PADeM-Bénin félicite également le Conseil National du Patronat de la Presse et de l'Audiovisuel du Bénin (CNPA-Bénin) et l'Union des Professionnels des Médias du Bénin (UPMB) de même que toutes les entités et tous les cercles de réflexion engagés dans le processus pour leur riche contribution à la mise en œuvre du document final en cours d'élaboration.

Aussi, la PADeM-Bénin apprécie-t-elle le contenu des débats et les orientations prises à travers les différents piliers et les axes stratégiques retenus par les participants à la rencontre d'Abomey.

Par ailleurs, la PADeM-Bénin réitère par la même occasion son ferme engagement à accompagner la HAAC, son Président Rémy Prosper Moretti et les instances faïtières afin que cette vision du Chef de l'Etat soit atteinte au profit des hommes et femmes des médias et au profit des entreprises de presse.

La PADeM-Bénin souhaite enfin que les dernières moutures du document tiennent compte des aspirations profondes des professionnels des médias dans leur carrière, leur formation, leur traitement salarial, leur couverture socio-sanitaire. Il en est de même pour les entreprises de presse par la mise en place du Fonds d'Appui au Développement des Médias (FADEM). La mise en place du Fonds du Dividende Numérique ; des allègements fiscaux ; de l'aide directe de l'Etat et la mise en place des projets structurants que sont : la Régie, la Centrale d'achat des intrants, la Médiamétrie, le Code de la publicité, le Bureau de vérification de la publicité...

Fait Cotonou, le 18 Octobre 2023

Pour le Bureau

Le SG

Roger G. AVOCEVOU